
 

 

Milano, 31 ottobre 2023                           ALLE FAMIGLIE DEGLI ALUNNI 

                                Ai docenti - Al personale ATA 

          PLESSO S. UGUZZONE 

            Al sig. Presidente del Municipio 2 – Dott. Locatelli 

        Alle società sportive concessionarie  

                                                                                                                           palestra S. Uguzzone 

                                                                                                                                                                

     p.c.               Ai docenti – Alle famiglie 

                     Plessi Frigia, Carnovali, Rucellai 
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OGGETTO: SITUAZIONE S. UGUZZONE – data della RIPRESA delle attività scolastiche nel plesso. 

 

Gentili tutte e tutti, 

INNANZITUTTO mi corre l’obbligo di ringraziare i docenti e i collaboratori scolastici dei plessi FRIGIA, 

CARNOVALI e RUCELLAI che in questi giorni stanno ospitando le scolaresche di S. Uguzzone, nonché 

tutto il personale e le famiglie del Plesso di S. Uguzzone che ha dovuto lasciare la propria sede 

spostandosi altrove per lo svolgimento del servizio scolastico. 

Questa mia vuole essere una comunicazione informativa rispetto a ciò che la Scuola sta facendo per 

fronteggiare l’emergenza e far si che le attività scolastiche riprendano nel Plesso il più presto possibile. 

 

Nei giorni di GIOVEDI’ 2 e VENERDI’ 3 NOVEMBRE le scolaresche di S. Uguzzone resteranno negli altri 

plessi in cui si trovano adesso poiché i collaboratori scolastici assegnati al Plesso di S. Uguzzone già 

da oggi, e fino alla giornata di Sabato inclusa, saranno in loco per effettuare una pulizia straordinaria 

molto approfondita, accompagnata da procedure di sanificazione identiche a quelle poste in essere 

durante la pandemia. Allora la Scuola si è dotata di attrezzature e di prodotti per la sanificazione 

professionali e il personale è stato formato per il loro utilizzo.  
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Il personale docente, nelle pause dal proprio servizio in classe, sta procedendo a svuotare gli armadi 

per consentire di sanificare l’interno di essi nonché i libri ed ogni altro materiale utilizzato per la 

didattica. I prodotti non sono dannosi per la salute del personale e degli utenti ma intervengono su 

virus e batteri che potrebbero essersi depositati sulle superfici, sanificandole. 

 

Questa decisione è stata presa dopo che IERI MATTINA i tecnici della ditta di derattizzazione del 

Comune di Milano sono intervenuti, in presenza della sottoscritta, del vicepreside prof. Antonucci e 

della docente Responsabile di Plesso Russo Spena, per controllare tutte le esche poste nell’edificio. 

E’ stato perlustrato il plesso PALMO A PALMO e tutte le trappole che erano state poste in questi giorni 

SONO STATE TUTTE TROVATE CON ANCORA L’ESCA DENTRO, segno che non ci sono topi in giro.  

L’unica cassettina in cui l’esca era stata mangiata è quella del vespaio che sta sotto il plesso, dove le 

tracce erano abbondanti ma secche. 

I tecnici ci hanno assicurato che LA SITUAZIONE E’ STATA RISOLTA. Ovviamente ciò non significa che il 

problema in futuro non possa ripresentarsi, occorre essere sempre vigili e porre in essere vari 

accorgimenti che avrò cura di raccomandare tramite circolare. 

Intanto, con lettere inviate ieri, sono state fatte alcune richieste al Comune di Milano.  

1. E’ stato richiesto un intervento di pulizia straordinaria da parte di ditta specializzata. 

2. Al settore Parchi e Giardini è stato chiesto di provvedere alla potatura degli alberi di nocciolo 

le cui fronde possono essere state utilizzate dai topi per introdursi nell’edificio, dal momento 

che arrivano fino alle finestre del plesso.  

3. Al settore di Manutenzione è stato fatto presente che la porta REI che chiude le scale che 

portano al vespaio – unico luogo in cui al momento si è certi vi siano stati dei topi, dev’essere 

dotata di una soglietta maggiormente isolante, poiché si intravede una fessura da cui i topi 

potrebbero essere usciti introducendosi nell’edificio quando all’interno non c’era nessuno. 

STAMATTINA SONO STATA NEL PLESSO INSIEME AI COLLABORATORI SCOLASTICI E ALLE DIVERSE 

INSEGNANTI CHE SONO VENUTE VIA VIA AD APRIRE E SVUOTARE I PROPRI ARMADI.  

NON ABBIAMO TROVATO ASSOLUTAMENTE NULLA in nessun ambiente del plesso. 

 
TENUTO CONTO DI COME SI SONO SVOLTE LE OPERAZIONI STAMATTINA,  

operazioni alle quali ho assistito personalmente, di certo  
ENTRO LA FINE DELLA SETTIMANA CORRENTE SI RIUSCIRA’ A PULIRE E SANIFICARE PER BENE, 

anche se non dovesse intervenire la ditta comunale. 
 

Mi sento di dover tranquillizzare tutta la comunità di S. Uguzzone e  
sono a comunicare che   

DA LUNEDI’ prossimo, 6 NOVEMBRE, TUTTE LE CLASSI RIENTRERANNO NEL PLESSO. 
 

           

                                                                                                                     La Dirigente 

                                                                                                                  Dorotea M. Russo 
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